



達志「たっし」

校訓 ～ かしこく ゆたかに たくましく ～

日置市立湯田小学校

学校便り 6月号

令和5年6月23日発行

自分を大切にさせる!

校長 山下 孝一郎

お子さんに「自分と友達とでは、どちらを大切にしますか?」と聞いたら、何と答えるでしょうか。

「友達を大切にする!」と答えた方が模範解答のように感じますが、果たして本当にそうでしょうか。

近頃のニュースを見ていると、親兄弟を殺したり、教官に銃を向けて殺したり、他人に毒物を飲ませたり…命を軽視した事件が次から次に報道されています。何にも代えがたい人の命をなぜあんなにも軽んじるのでしょうか。

それは、自分が自分自身のことを大切に思っていないからです。つまり、自分なんかどうなってもいいという考えの人は、他人を大切にすることができません。

まず、自分が自分自身のことをこの上なく大切に思うことが原点です。その上で、他人もそれと同じように自分自身のことをこの上なく大切に思っているのだということに、気付かせることが大切です。

『自分は、かけがえない存在である。』即ち、自分の命をはじめ自分の将来を大切に思う気持ちを発達段階に応じてきちんと植え付けてあげましょう!

そうすれば、大人になってからも、本当に他人の人権を尊重した生き方ができるようになります。そして、他人からも尊重される人材に育ちます。



【補足】

このことは、人を大切にすることだけでなく、「家族愛」「郷土愛」「愛国心」「愛校心」等についても言えることだと思います。

○「自分は自分の家族が大好き」

⇒同じように他人も自分の家族が大好きなんだ!

○「自分は鹿児島が大好き」

⇒同じように他人も地元が大好きなんだ!

○「自分は日本が大好き」

⇒同じように外国の人でも自分の国が大好きなんだ!

○「自分は湯田小が大好き」

⇒みんな自分の学校を誇りに思っているんだ!



自分や自分の家族、自分の郷土、自国、自分の学校を大切に思うことが、自己中心的でなく、差別意識をもたず、幸せな大人(社会人)になるための条件です。

4年振りに開催!PTA親睦ソフトバレーボール大会

6月3日(土)、4年振りにPTA親睦ソフトバレーボール大会が開催されました。

久しぶりの開催のため、PTA体育部の皆さんが過去の資料をもとに準備を進めてくださいました。

大会当日は、たくさんの参加者や子供たちの応援で、体育館内に歓声が響き大盛況でした。





熊本を満喫！ 6年生 修学旅行

5月24日(水)・25日(木)は、6年生の修学旅行でした。1日目は、熊本城での歴史探訪や熊本市の環境について学び、2日目はグリーンランドで思い出をたくさん作りました。

この経験や深めた友情を学校生活などで活かしてほしいです。

思い出いっぱい 5年生 宿泊学習

6月5日(月)・6日(火)は、南薩少年自然の家で、5年生の集団宿泊学習でした。1日目は、グループみんなで、地図やヒントをもとに敷地内を探索。2日目は、焼き板に砂絵を描くキーハンガー作りを楽しみました。

集団で行動することの楽しさなど、沢山の経験を積んだ2日間でした。



災害に伴う 引き渡し訓練

6月10日(土)は、足元の悪い中、「東市来中校区災害に伴う引き渡し訓練」への御協力、ありがとうございました。

今回の訓練をもとに、万が一に備えていきます。

緊急時の対応を子供たちと一緒に、ぜひ御家族でも話題にされてください。



7月の主な行事予定

- 5日(水) 授業参観・学級PTA
学校運営協議会 
 - 6日(木) クラブ活動
 - 7日(金) たてわりふれあい活動
 - 8日(土) 土曜授業・スクールガード対面式
 - 16日(日) 第38回B&G会長杯校区対抗水泳大会 
 - 17日(月・祝) 海の日
 - 19日(水) 食育の日
 - 20日(木) 1学期終業式 大掃除
 - 21日(金) 夏季休業
[~8/31(木)] 
- ※ 8月1日(火)・21日(月) 出校日

夏が来た！プール開き

6月7日(水)に、プール開きを行いました。この日は少々水温も低いようでしたが、最初に利用した6年生は元気いっぱいでした。

最近は日中に気温もぐっと上がり、子供たちも楽しく水泳学習に励んでいます。

保護者の皆様は、朝の健康チェックを忘れずお願いします。



湯田小学校ブログ

鹿児島県日置市の湯之元温泉にある「湯田小学校」の情報を発信していきます。

今月号の内容も含め、湯田小ブログでは写真を多数掲載しています。



生活；1学期のまとめをしよう
保健；夏の健康に気をつけよう
[薬物乱用防止教育月間]

安全；水辺の安全に気をつけよう
図書；1学期の読書生活を振り返ろう
声掛けなど、よろしくお願いします。